



新人戦男女バドミントン部大健闘！



女子バド部の皆さん

県新人戦バドミントン競技において、我、小禄高校男女バドミントン部は団体・ダブルス・個人と全ての部門に出場しました。女子は団体戦・ダブルス共に1回戦を突破し、2回戦へと駒を進めました。男子は大健闘したものの、1回戦を突破することはできませんでした。これから益々、期待のもてる男女バドミントン部の皆さんです 😊



上原・島袋ペア

女子ハンド部！All 1年生で大健闘



女子ハンドボール部の皆さん

県新人戦女子ハンドボール競技に我が、小禄高校女子ハンドボール部は西原高校と対戦しました。前半、キャプテンの宮城紗乃さんを中心に接戦の展開。後半に相手が勢いに乗り、点差がついてしまいました。女子ハンド部の皆さん全員が1年生。今後の活躍が益々楽しみです 😊



宮良恋音さんのシュート

今年より柔道同好会発足



柔道同好会のみなさん

秋のミニコンサート開催

本日4時10分より、ストリートピアノ前で秋のミニコンサートを開催します。先生方も含め7人が参加します。帰り際にちょっと寄ってみて、楽器の音色を楽しんでみてはいかがでしょうか 😊



